



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# Serres municipales : Le gâchis !

En cette période de Toussaint, nous sommes tristes de constater que nos cimetières seront fleuris avec les plantes d'une société privée.

Le syndicat CGT des Territoriaux de Saint-Étienne avait déjà alerté sur la fermeture des serres municipales, en décembre 2022, effectuée dans l'urgence pour de prétendues économies.

**Après un an d'activité nous n'avons toujours pas de bilan sur ces fameuses économies, réellement réalisées et pour cause : IL N'Y EN A PAS !**

La production et l'entretien des plantes coûtaient 150 000 euros à la collectivité.

### **L'argent du public est parti au privé :**

- 100 000 euros de commandes de plants à ce jour
- Utilisation des agents, les jardiniers de terrain, pour le déchargement des camions de livraison et l'entretien des plantes dans les serres... qui normalement devraient être fermées...
- Utilisation des serres municipales pour le stockage (avec chauffage cet hiver ?!)

C'est une honte tant sur le plan écologique qu'économique :

On achète, on livre depuis Angers, on plante, on jette, on rachète...

C'est un non-sens pour le bien-être des stéphanois :

La Ville a vu le nombre de massifs chuter.

C'est un désastre pour l'éducation :

Les visites à destinations de nos petits stéphanois ne sont plus assurées.

De plus, c'est une grosse perte pour l'emploi local, notamment pour l'emploi des personnes en situation de handicap ou en insertion professionnelle.

**Le service rendu par les serres municipales,  
avait un rôle écologique, éducatif et social.  
Tout cela a été piétiné par les décisions de M. le Maire  
et de son équipe municipale.**

### **Contacts presse :**

Cédric BRUYAS, délégué CGT espaces verts : 06.64.06.88.48.

Sylvain VALLA Secrétaire Général : 06.75.42.82.51.